

Roissy, Amstelveen, le 24 octobre 2008
N° 5464

A la suite d'un article paru dans le journal Les Echos en date du 23 octobre 2008, le groupe Air France-KLM précise qu'à ce jour, il a décidé de limiter l'augmentation de ses capacités entre 1% et 2% à l'hiver 2008 et à l'été 2009. En ce qui concerne les années ultérieures, il adaptera l'évolution de son offre en fonction des conditions de marché.

D'ores et déjà, Air France-KLM a décidé de mettre en œuvre un plan d'économies supplémentaires et de réduire son plan d'investissement.

Compte tenu de la conjoncture économique actuelle, le groupe indique qu'il lui sera très difficile d'atteindre son objectif d'un résultat d'exploitation d'un milliard d'euros pour l'exercice en cours. Néanmoins, ce résultat devrait rester largement positif si les conditions actuelles de marché ne se dégradent pas davantage.

24th October 2008

Pursuant to an article published in 'Les Echos' newspaper dated 23rd October 2008, the Air France-KLM group indicates that, at this stage, it has decided to limit the increase in its capacity for Winter '08 and Summer '09 to between 1 and 2%. In subsequent years, capacity will be adapted in accordance with prevailing market conditions.

Air France-KLM has already approved a new cost-saving plan as well as a reduction in its investment program.

Taking into account current economic conditions, it will be very difficult for the group to achieve its objective of operating income for this financial year of 1 billion euros. Nevertheless, the operating result will remain comfortably in profit as long as market conditions do not deteriorate any further.